

Walter Ineichen siegt am Morgarten-Pistolenschiessen 2019

Mit 29 Teilnehmenden besuchte die Pistolensektion Feldschützen Emmen das 63. historische Morgartenschiessen. Höchstes Vereinsresultat erzielte mit 52 Punkten Walter Ineichen mit knappem Vorsprung vor Petra Grolimund und Roger Müller.

Nach der Begrüssung im Car auf der Fahrt nach Oberägeri orientierte Obmann Bruno Hengemühl über den Morgartenbestand und den Tagesablauf. Die Ankunft am Ziel erfolgte bei strömendem Regen. Nach einem Fussmarsch von der Bushaltestelle zum Rastplatz gab es eine warme Suppe mit Brot als beliebte Wettkampfvorbereitung. Gerade rechtzeitig vor Schiessbeginn um 9.20 Uhr schloss Petrus das Ventil und beendete den ungeliebten Niederschlag, es herrschten nun schon fast angenehme Schiessbedingungen. Das ist jedoch an diesem anspruchsvollen Wettkampf keine Garantie für ein hohes Resultat. Die Rangliste zeigte einmal mehr, dass routinierte Teilnehmende mit höheren Erfolgsaussichten rechnen dürfen, aber auch nicht immer. Das Spitzentrio bestand aus Walter Ineichen, Petra Grolimund und Roger Müller, alles bekannte Gesichter in der Schiessszene.

Nach dem Wettkampf folgten unterhaltsame Diskussionen und Analysen über die Resultate und Umstände in angenehmer Wirtshausatmosphäre bei einem „guten“ Kaffee. Der Besuch der traditionellen, heuer jedoch ungewohnt kurzen Schlachtjahrzeitfeier bedeutete ein eindrückliches Erlebnis.

Für die Mittagszeit organisierte Küchenchef Hans Stucki eine Paella mit Pouletfleisch und brachte uns mit dieser Spezialität Spanien näher. Die Nachspeise aus heimatlichen Gefilden bestand aus Lebkuchen, Birewegge und weiteren Süssigkeiten.

Vor der Abreise lüftete Bruno Hengemühl das Geheimnis der Rangliste unter freiem Himmel. Den ersten Platz erreichte Walter Ineichen mit 52 Punkten. Er durfte den Wanderpreis, gestiftet von Marie-Theres und Hans Portmann, unter grossem Applaus entgegennehmen. Den dekorativen Morgartenbecher als Sektions- resp. Gruppenauszeichnung erhielten Christian Perrollaz, Beat Burri, Werner Schmidlin und Gery Hurni. Die Trophäe für den "goldenen Mittelschütz" gewann Peter Schnellmann. Unser Pistolenschiessklub erzielte bei den Stammsektionen den 11. Rang mit 41.692 Punkten. Das 63. Morgartenschiessen war trotz anfänglichem Regen ein toller Tag.

Auszug aus der Rangliste:

1. Walter Ineichen, 52 P. 2. Petra Grolimund, 51 P. 3. Roger Müller, 50 P. 4. Markus

Widmer, 45 P. 5. Marcel Heller, 42 P. 6. Marcel Bürkli, 42 P. 7. Sandra Burri, 39 P.
8. Heinrich Knüsel, 38 P. 9. Hans Portmann, 38 P. 10. Robert Bechtiger, 37 P. 11. Ernst
Gerber, 36 P. 12. Hans Stucki, 36 P. 13. Bruno Hengemühl, 36 P. 14. Marie-Theres
Portmann, 35 P.

mhr